
Die Aufstellung von Bigpacks ist nicht geplant. Nach unserer Satzung gibt es die Möglichkeit, das

Gebührenpflichtige die Reinigung und Entsorgung der Laubmengen auf die Stadt abgeben können.

Die Aufstellung von Bigpack macht eine Kontrolle kaum mööglich und würde die Transport und

Entsorgungskosten im städtischen Haushalt deutlich steigern.

Die Mittel werden bei der Haushaltsplanung berücksichtigt, da bei dem abgelehnten Antrag eine

Förderung bis 100% möglich wäre, sind für die Beantragung bei anderen Programmen die Eigenmittel

im Haushalt nach zuweisen. Erst bei Nachweis kann ein Antrag gestellt werden. Die Mitarbeiterin

prüft mehrere in Frage kommende Programme.


